

RHEINZINK PARTICIPE À LA RÉNOVATION DE L'INSTITUTION SAINT-JEAN DE COLMAR

RHEINZINK, premier fabricant de zinc pour le bâtiment, a contribué à la rénovation de la toiture de l'Institution Saint-Jean de Colmar. Ce chantier, amorcé en juillet 2023 et achevé trois mois plus tard, constitue une étape cruciale dans la préservation et l'embellissement du patrimoine architectural. Sous la direction de l'entreprise de couverture Mario Ricchiutti et du cabinet KnL Architecture, cette rénovation dévoile une alliance parfaite entre tradition et innovation.

L'établissement privé, qui accueille des élèves de la petite école jusqu'au BTS et au CFA, a été entièrement rénové pour créer un environnement optimal et propice à l'apprentissage. Les travaux ont impliqué la refonte complète de la toiture, avec un accent particulier sur la partie plate initialement prévue en tuiles.

Suite aux recommandations des architectes des bâtiments de France, cette partie a été entièrement reconstruite en zinc, soulignant l'engagement envers la qualité et l'authenticité.

Un défi technique majeur

Collaborant étroitement avec RHEINZINK depuis de nombreuses années, l'entreprise Mario Ricchiutti a construit une relation de confiance solide avec le fabricant de zinc, permettant de maîtriser les chantiers les plus techniques. L'institution Saint-Jean de Colmar en est la preuve. En effet, l'intégralité du projet a été exécuté avec du zinc 100% naturel. Pour permettre une réalisation optimale, trois artisans ont été mandatés pour mener à bien le projet.

Au cœur de la rénovation de l'Institution Saint-Jean de Colmar se trouve le campanile, véritable pièce maîtresse du chantier. L'ajout de détails en zinc RHEINZINK-CLASSIC naturel a préservé cette structure emblématique tout en lui conférant une touche contemporaine et durable qui enrichit son charme historique.

« *Le chantier a représenté un défi technique majeur, avec des détails complexes tels que la jonction des lucarnes et les arrondis réalisés en ardoise, une prouesse généralement réservée aux châteaux, réalisable ici grâce à la qualité des produits RHEINZINK* », Thomas Ricchiutti, conducteur de travaux chez Mario Ricchiutti.

Cette réalisation souligne que l'utilisation du zinc ne concerne pas uniquement les couvertures complètes, mais englobe également divers accessoires et éléments de toiture. Cette approche diversifiée témoigne de la flexibilité du zinc dans la conception architecturale.



Projet : Rénovation de l'Institution Saint-Jean de Colmar

Réalisation des travaux :

- Maitrise d'œuvre : Cabinet KnL Architecture
- Entreprise de couverture : Mario Ricchiutti
- Photographe : Grégory Tachet